



Q K 2 1 4 2 7 9 7



2021
(总第173期)

国际观察

INTERNATIONAL REVIEW

- 中国入世二十年：从艰难融入到部分引领 / 朱杰进 魏宇航 1
- 中国外交话语权的历史演进、基本经验及生成逻辑 / 叶淑兰 53
- 全球治理中的跨境数据流动规则与中国参与 / 谢卓君 杨署东 98



中文社会科学引文索引 (CSSCI) 来源期刊
全国人文社会科学核心期刊
2021年9月出版 (双月刊)

上海外国语大学 主办

万方数据

| 目录 |

◆ 中国外交

1 中国入世二十年：从艰难融入到部分引领
.....朱杰进 魏宇航

26 中国重返联合国五十年：发展历程与演进逻辑
.....张 磊

53 中国外交话语权的历史演进、基本经验及生成逻辑
.....叶淑兰

◆ 中国共产党成立100周年专题

79 人类命运共同体的世界历史价值与实践路径
.....梁昊光 郭艳军

◆ 国际治理

98 全球治理中的跨境数据流动规制与中国参与

——基于WTO、CPTPP和RCEP的比较分析

.....谢卓君 杨署东

◆ 国际政治经济学

127 科技革命与国际秩序变迁的逻辑探析

.....郑 华 聂正楠

| CONTENTS |

- ◆ 1 Twenty Years of China's Accession to the WTO: From Participation to Leadership
..... Zhu Jiejin Wei Yuhang
- ◆ 26 50 Years after China's Return to the UN: Development and Evolutionary Logic
..... Zhang Lei
- ◆ 53 On the Historical Evolution, Basic Experience and Generation Logic of China's Diplomatic Discursive Power
..... Ye Shulan
- ◆ 79 The Approach to A Community with A Shared Future for Humankind and Its Role in World History
..... Liang Haoguang Guo Yanjun
- ◆ 98 On the Regulations of Cross-border Data Flows in Global Governance and China's Participation: A Comparative Analysis Based on WTO, CPTPP and RCEP
..... Xie Zhuojun Yang Shudong
- ◆ 127 A Logical Exploration of the Relationship between Scientific and Technological Revolutions and the Change of International Orders
..... Zheng Hua Nie Zhengnan



期刊名称：《国际观察》

主管单位：教育部

主办单位：上海外国语大学

出版：上海外语教育出版社有限公司

印刷：上海叶大印务发展有限公司

发行范围：公开

发行：上海邮政报刊发行局

出版日期：2021年9月5日

主编：郭树勇

国际标准连续出版物号：ISSN1005-4812

国内统一连续出版物号：CN31-1642/D

邮发代号：4-574

国内定价：20.00元



2021年第5期（总第173期）· 2021年9月5日出版 · 1993年1月创刊

ISSN 1005-4812



9 771005 481217